



# Pertama Kali Raih WTP

**SINGKAWANG**--Untuk pertama kalinya Pemerintah Kota Singkawang meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) Laporan Hasil Pemeriksaan Keuangan atas Laporan Keuangan Pemerintah Kota Singkawang Tahun 2017.

Hal ini tertuang dalam Laporan Hasil Pemeriksaan Nomor : 29.A/LHP/XIX.PNK/07/2018 Tanggal 9 Juli 2018 dan Laporan Hasil Pemeriksaan atas kepatuhan terhadap Peraturan Perundang-Undangan Nomor : 29.C/LHP/XIX.PNK/07/2018 Tanggal 9 Juli 2018.

Laporan Hasil Pemer-

iksaan (LHP) diserahkan langsung Pelaksana Harian Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Kalbar, Aan Hayatullah kepada Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Kalbar, Kamis (12/7).

Pelaksana Harian Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Kalbar, Aan Hayatullah mengatakan BPK telah memeriksa neraca Pemkot Singkawang per 31 Desember 2017, laporan realisasi anggaran, laporan saldo anggaran lebih, laporan operasional, laporan arus kas dan laporan

• ke halaman 23 kolom 5

## Pertama Kali Raih WTP

**Sambungan dari halaman 17**

perubahan ekuitas serta catatan atas laporan keuangan untuk tahun yang terakhir pada tanggal-tanggal tersebut.

"LHP ini merupakan pernyataan kewajaran atas hasil pemeriksaan internal dan kepatuhan, opini standar

akuntansi pemerintah, dan kecukupan bukti pertanggung jawaban pelaksanaan anggaran," katanya. Sementara itu, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengatakan opini WTP yang diberikan BPK merupakan hasil kerja keras dari Pemerintah Kota Singkawang untuk memperbaiki administrasi keuangan

APBD Tahun 2017. Ia berharap kepala seluruh organisasi perangkat daerah (OPD) untuk terus bekerja lebih baik lagi dan tidak berpuas diri dengan hasil WTP ini. "Semoga ini menjadi awal yang baik untuk saya dan Wakil Wali Kota Irwan, OPD serta seluruh masyarakat Kota Singkawang," ujarnya. *(har)*





**HASIL PEMERIKSAAN:** Wali Kota Singkawang didampingi Wakil Ketua DPRD Singkawang Sumberanto Tjitra menerima LHPK dari BPK RI Perwakilan Kalimantan Barat.